

PRESSEINFORMATION | 16. OKTOBER 2024

Vorbereitungen für Asyl-Bezahlkarte abgeschlossen: Landkreis wartet auf Einführungsplan des Landes

Die Firma Secupay AG wird nach Zuschlagserteilung im Vergabeverfahren des Landes Sachsen-Anhalt die Bezahlkarte für Asylbewerber auch im Landkreis Mansfeld-Südharz bereitstellen.

„Der Landkreis hat mit erfolgreich abgeschlossenen Testläufen seine Vorbereitungen zur Einführung abgeschlossen und steht nunmehr in den Startlöchern. Wir warten nur noch auf den für die Kommunen notwendigen Einführungserlass des Landes, der zeitnah veröffentlicht werden soll“, erklärte Landrat André Schröder.

In MSH sind derzeit etwa 800 Asylbewerber von der Umstellung der Auszahlungen auf Geldkarte betroffen. Die Bezahlkarte ermöglicht Beschränkungen in der Höhe der Abhebungen genauso, wie die Eingrenzung der Bereiche, in denen Ausgaben akzeptiert werden.

Die Einführung ist kostenneutral für den Kreishaushalt geplant und soll auch mehr Sicherheit in der Verwaltungspraxis bringen.